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ATA – VOTAÇÃO EXTRAORDINÁRIA -2023 

 

Data e horário: 10 de janeiro de 2023, às 11h45, até dia 20 de janeiro de 2023, às 18hs 

Local: Grupo do COMTUR no Whatsapp 

Pauta:  

● Aprovação da atualização do projeto de sinalização turística de Maragogi 

 

Relatoria: Gutenbergue Viana da Silva 

Lista de conselheiros e convidados presentes em anexo. 

 

No dia 10/01/2023, às 11h45, o presidente do COMTUR Diego Vasconcelos postou uma 

enquete no grupo do whatsapp do conselho pedindo a aprovação dos conselheiros para atualização 

do projeto de sinalização turística. O presidente informou que, como é de conhecimento dos 

membros ativos do COMTUR, a SETURDE Maragogi possui, entre suas ações previstas, o projeto de 

sinalização turística municipal. Elaborado na gestão passada, o projeto foi adquirido no ano de 2019. 

Quando de sua entrega, atendeu às orientações do Guia Brasileiro de Sinalização Turística do 

Ministério de Turismo, IPHAN, bem como normas e regulamentos do CTB/CONTRAN. Após a 

aquisição, iniciaram-se tratativas junto ao Governo Estadual para a contemplação do projeto 

(recursos) para sua execução: confecção e instalação da sinalização. Por diversos motivos à época, 

as tratativas não seguiram em diante. No entanto, ao final de 2022 recebemos uma resposta do 

Estado quanto ao recurso para o projeto. A condição que surge, porém, seria a readequação do 

projeto executivo para atender às normas e à legislação vigentes em 2023, dado o lapso temporal 

2019-2023. Sendo assim, seria necessário investimento da SETURDE Maragogi nesse sentido. Assim, 

e também por conta da reunião cancelada em dezembro de 2022 por falta de quórum, a SETURDE 

vem solicitar vossa opinião quanto ao investimento necessário. O presidente pediu que que votassem 

apenas um conselheiro de cada instituição. Assim, no dia 20/01/2023 às 19h53 o secretário do 

conselho Gutenbergue postou o resultado da enquete para aprovação da atualização do projeto 

de sinalização turística solicitada pelo governo do estado, que foi o seguinte: Com 16 instituições 

com assento no conselho, houve 14 votos SIM e 1 abstenção da Associação de Catamarãs. Sem 

mais, o presidente Diego encerrou a votação. 

Cabe frisar que o conselheiro Scalco da APCM pediu que fosse enviado o projeto antigo para 

análise e poderem opinar. O pedido foi feito no dia 19/01 às 13h36, e no mesmo dia, às 22h04, foi 
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enviado ao conselheiro o projeto digitalizado pelo whatsapp. O mesmo pediu o envio por e-mail, 

que foi realizado no dia 20/01 às 13h13 por meio de um link do Google Drive onde foi colocado o 

projeto digitalizado. Às 13h15 o conselheiro pediu que enviássemos também demais documentos 

sobre a necessidade de atualização do projeto, os custos envolvidos, os documentos com o governo 

do estado para acesso ao recurso, etc. A resposta foi dada no mesmo dia às 19h44.  

 

ENCAMINHAMENTOS 

 

 

Maragogi, 20 de janeiro de 2022. 

 

 


